

Köln, 04. September 2024

PRESSEMITTEILUNG

KETTLER Alu-Rad senkt Preise

KETTLER Alu-Rad passt die unverbindlichen Preisempfehlungen für viele Modelle den aktuellen Marktgegebenheiten an. Gesunkene Frachtkosten werden an die Verbraucher weitergegeben, dazu reagiert das Unternehmen auf die allgemeine wirtschaftliche Entwicklung.

Bereits Anfang 2024 konnten die unverbindlichen Preisempfehlungen für die Serie E-Cargoline reduziert werden. Nun ziehen mit der Serie Flair weitere Modelle aus dem E-Cargo-Segment nach. "Mit einem Preisnachlass von über 1.000 € ist das Longtail ein besonders attraktives Angebot", so Ole Honkomp, Managing Director von KETTLER Alu-Rad. Neben hochwertiger Technik und Optik überzeugt das stabile Longtail mit Details wie einem Rahmenschloss an der Federgabel sowie einfachem Handling und leichter Lenkbarkeit.



KETTLER FLAIR L-N



Auch für E-City- und E-Trekking-Modelle sinken die unverbindlichen Preisempfehlungen, so z. B. für das jüngst von der Stiftung Warentest ausgezeichnete Quadriga CX10 LG. Von ehemals 4299,00 € UVP sinkt der Preis auf 3799,00 € UVP. Das E-Bike konnte bei den Kriterien Fahren, Sicherheit, Haltbarkeit, Antrieb und Handhabung punkten.



Quadriga CX10 LG

Bei KETTLER Alu-Rad stimmen Preis, Produkt und Service überein. Bereits bei der Produktentwicklung stehen die Kundenbedürfnisse an erster Stelle und das setzt sich weiter fort bis zur Betreuung nach dem Kauf. Dabei baut KETTLER ausschließlich auf seine sorgfältig ausgewählten Fachhändler, die als kompetente Partner zur Verfügung stehen.



Ganz neu im Portfolio von KETTLER Alu-Rad: die E-Gravelbike Serie Scinto

Hier setzt KETTLER auf den Bosch SX-Motor, der auf höhere Trittfrequenzen abgestimmt ist und dabei sehr harmonische Unterstützung bietet. Die ca. 21 kg leichten und hochwertig ausgestatteten E-Gravelbikes sind ab Februar 2025 verfügbar.



Über KETTLER Alu-Rad

Die Fahrradmarke KETTLER Alu-Rad steht seit 1978 für Qualität Made in Germany und ist Pionier für Alu-Leichtbauweise. Was die wenigsten wissen: KETTLER Alu-Rad bot als erster Hersteller überhaupt ein Großserienrad mit Aluminiumrahmen an. Ganz nach dem Motto "Innovation als Tradition" gehören die E-Bikes und Fahrräder von KETTLER Alu-Rad heute zu den besten und sichersten ihrer Art. www.kettler-alu-rad.de

Über das Werk

Vor über 40 Jahren startete die Produktion von KETTLER Alu-Rad im Saarland. Um die hohe Nachfrage decken zu können, hat KETTLER Alu-Rad aus Eigenmitteln über 100 Millionen Euro in sein 62.000 Quadratmeter großes Werk in Sankt Ingbert investiert und über 300 Arbeitsplätze geschaffen. Im zweiten Werk können auf vier Montagelinien im Einschichtbetrieb über 500 E-Bikes am Tag fertiggestellt werden. Die Lagerkapazität liegt bei rund 50.000 Fahrrädern.



Dies ist eine Pressemitteilung der KETTLER-ALU-RAD GmbH

Longericher Str. 2 - 50739 Köln

Pressekontakt

Kettler Alu-Rad GmbH Nicole Mevissen

Telefon: (0221) 17 95 9-648

E-Mail: presse@kettler-alu-rad.de